

Campeonato de fútbol de Granollers

Por FRANCISCO GARRELL

Buena impresión está causando el Campeonato de Fútbol «Trofeo Semanario Vallés», en el que participan ocho equipos locales por tres de la comarca, que son dos peñas de Parets: Seguer y Pinocho, y el equipo de Llíssá de Vall, siendo las peñas locales las siguientes: Rápids, Cunitu, Norte, Fiat, Rayo, Baulenas, C. Puig y nuestro equipo de la Agrupación.

Los resultados obtenidos por nuestro once son como siguen: victoria sobre la Peña Fiat por 6 a 1, en La Roca; victoria sobre la Peña Rayo por 6 a 1, en Las Franquesas; derrota frente al Llíssá de Vall por 3 a 2, en La Roca; ídem con la Peña Cunitu por 6 a 0, en Canovellas; victoria sobre la Peña Seguer por 4 a 3, en La Roca; ídem con la Peña Pinocho por 8 a 0, en La Roca: derrota en Granollers por 2 a 1 frente a las C. Puig; victoria sobre la Peña Rápids por 7 a 1, en Granollers y derrota frente a la Peña Baulenas por 5 a 4, en Palou, faltando jugar, para terminar la primera vuelta, con la Peña Norte el domingo, día 23, en nuestro campo de La Roca.

Total nueve partidos jugados con cinco victorias y cuatro derrotas, sumando un total de 39 goles a favor por 25 en contra.

En la clasificación general van destacados a varios puntos las Peñas Cunitu y Norte, a continuación van las Peñas Baulenas, Olímpicos, Conservas Puig y el equipo del Llíssá de Vall, seguidos de las Peñas Fiat, Seguer, Pinocho, Rayo y Rápids con muy poca diferencia de puntos.

Gracias a la rectitud del Presidente Sr. Jaime Viñallonga, de los árbitros señores Pujadas, Martres, Torres, Martínez, Llorens, Nogués, etc., y los Delegados respectivos, el Campeonato sigue bien y con mucha deportividad, lo que dará lugar a que puedan salir buenas figuras para el día de mañana.

Nuestro equipo está desempeñando un buen papel y cuenta con los siguientes jugadores: Pagés, Comas, Roquet, Vila, Durán, Borrell I, Borrell II, Bellavista, Fradera, Sentí, Bramona, Illa, Riera II, Bosch, Blas y Bruach, siendo el entrenador del equipo Ramón Salat, entusiasta deportista y jugador del C. D. Granollers.

Actúan de Delegados Jorge Brugués, Saturnino Viñallonga, José Armengol y Francisco Garrell, que ostenta, además, el cargo de Delegado de esta sección de fútbol.